

Helau liebe Närrinnen und Narren,

mit uns als Prinzenpaar müsst ihr ein letztes Mal verharren.
Prinzessin Franzi I. und meiner Wenigkeit ist es dennoch eine
Herzensangelegenheit.

In Großgörschen da ist noch richtig Karneval –
seit 1956 bebt hier der Saal –
drum feiern wir heute auch zum 68. Mal.
Görschen? Helau!

Der Adler fliegt nicht nur über den Saal,
der Sportplatz ist nämlich sonst mein Areal.
Mein schönstes Tor – ich weiß nicht wie ihr's fandet,
ich sag euch eins -
den größten Treffer habe ich mit meiner Franzi gelandet.
In Kleingörschen am Floßgrabenstrand,
baute ich meiner Prinzessin ein Schloss
und das in eigener Hand.
Ja das stimmt, das war gelogen –
hätte ich es gebaut, wär es auseinander geflogen.

Die Görschner Leinwand wird heute belebt,
bis euch das Parkett unter den Füßen bebt -
egal ob Klassiker mit ganz viel Charme
oder romantischer Liebesalarm –
wir machen die Bühne frei,
für eine mega Feierei.
Görschen? Helau!

Vor uns steht die Prinzengarde,
angereiht als Leibstandarte,
sehen sie nicht nur bezaubernd aus,
sondern haben so auch richtig was drauf.
Auf euch und eure Wahnsinns-Schau – ein donnerndes
Görschen? Helau!

Hinter uns sitzt die geballte Manneskraft,
das ist der Elferrat – der alles schafft!
Beim Elferrat werkle ich mit an der Deko rum –
die nehmen es mir auch nicht krumm,
wenn ich mal nicht da sein kann,
denn hier packt wirklich jeder an.
Auf euch mit viel Radau – ein donnerndes Görschen? Helau!

Die Gardejäger bereichere ich sonst mit meinem Tanztalent,
auch wenn öfter mal mein Taktgefühl klemmt.
Ich sag euch eins, die Jungs die feiern die ganze Nacht –
einer von denen hat's zur Weiberfastnacht nicht nach Hause geschafft...

Hinterm Vorhang warten auch die anderen Jecken,
die sich gerade schon dehnen und strecken,
die wollen heute nochmal das Tanzbein schwingen,
und den Saal zum Kochen bringen.
Das Partykommando im 30. Jahr,
die feiern heute ihre Abstinenz, denn die sind nicht für euch da.
Auf euch alle da draußen mit viel Radau, ein Görschen? Helau!

Nun wollen wir mit euch den Abend genießen,
das kühle Nass in unsere Kehlen gießen,
lasst uns auf die Pauke hauen,
wir feiern bis zum Morgengrauen –

Auf den Karneval mit viel Radau –
ein dreifach donnerndes Görschen? Helau! Görschen? Helau! Görschen? Helau!